



## INFO COVID-19

### Message à relayer aux aînés par les organismes

Pour communications électroniques (courriels, réseaux sociaux, etc.)

#### Le saviez-vous? L'aide pour les aînés arrive!

Si vous êtes prestataires de la pension de la Sécurité de la vieillesse (SV), du Supplément de revenu garanti (SRG), de l'Allocation au conjoint (ALC) ou de l'Allocation au survivant (ALCS), un paiement unique non imposable vous sera versé cet été par le gouvernement du Canada. Aucune action à prendre, ce montant spécial sera payé automatiquement pour vous soutenir en ces moments difficiles reliés à la COVID-19. Si vous êtes admissible à la SV, le SRG, l'ALC ou l'ALCS, mais que vous n'avez pas encore fait votre demande, c'est le moment de remplir [vos formulaires](#) pour recevoir le paiement unique en temps opportun. Pour répondre à vos questions, accédez à la [page sur le paiement unique](#), le [portail des programmes et services](#) ou alors appelez Service Canada au 1-800-277-9915.

### Message to be relayed to seniors by organizations

For electronic communications (e-mails, social networks, etc.)

#### Did you know? Help for seniors is on its way!

If you are currently receiving Old Age Security (OAS), the Guaranteed Income Supplement (GIS), the Spouse's Allowance (SA) or the Allowance for the Survivor (AS), the Government of Canada will send you a one-time tax-free payment this summer. No need to do anything special. You'll receive the one-time payment automatically to help you during these difficult times stemming from COVID-19. If you're eligible to receive OAS, GIS, SA or AS but you haven't filed your claim yet, now is the time to complete [your forms](#) if you want to receive the one-time payment in a timely manner. If you have any questions, visit the [one-time payment page](#), the [Programs and Services Portal](#) or call Service Canada at 1-800-277-9914.